

星河蒼天

～輝き合い、高め合い、未来の光をつかみとる～

令和7年 1月 7日
小坂井中学校 3年
学年通信 第13号

中学校生活最後の時間がはじまる～決意と覚悟～

今日から3学期が始まります。皆さんは、新年の決意を立てましたか？今年、小坂井中学校という学び舎を旅立ち、一人一人が選んだ新たな道のりに踏み出す年となります。そのような2025年だからこそ、未来の光をつかみとるために「決意」と「覚悟」をもってスタートを切りましょう。あなたの「**manifest** (自分の望む結果を強く思い描くことで、それが現実になると信じる)」はどんなことですか？

『私の成長物語をつくるために』

3学期始業式学年代表：山口笑佳

私たちが小坂井中学校で一緒に過ごした仲間との時間の終わりが迫ってきました。私の残りの中学校生活での目標は、卒業の時に自分の成長を実感できるようにすることです。この大きな目標に向かって努めたいことが二つあります。

一つ目は、受験勉強です。私は計画を立てて勉強することが苦手です。主な原因は、意志の弱さです。今まで、スマホやテレビの誘惑に負け、勉強時間が少なくなってしまうことが多々ありました。意志の弱さに負けないよう、目標となる高校の名前を書いた紙を壁に貼りました。こうすることで、勉強に対しての姿勢を変えていこうと思います。

二つ目は、ほかの人との交流を増やすことです。私は自分から話しかけることが得意ではありません。けれども、いざ話しかけてみると「こんな考え方もあるんだ」と驚くことがよくあります。このように、人との交流は物事を多角的に見られるようにする力があると思います。また、小学校や中学校とは違い、4月からのステージはそれぞれが選択した道に歩みます。だからこそ、残りわずかな中学校生活でたくさんの人との交流をしていきたいです。

一年生の頃は、放課に勉強している人があまりいなかったこの学年は、現在、多くの人が放課に勉強するという大きな「成長」を成し遂げました。私も意志の弱さと消極的な自分を克服して、卒業の時には、どこに出ても誇れる自分になります。そのために、学年のみんなに負けないぐらい「成長」をしていこうと思います。



新年のご挨拶～成長と変革をめざして～



あけましておめでとうございます。2025年の干支は「巳」です。へびは、古来より水神として崇められていて、脱皮をすることから「復活と再生の象徴」となっています。巳年は、**新しいことが始まる年、成長や変革の年**だと言われています。

皆さんにとって、「**それぞれの場所で新たな生活が始まる年であり、大きな成長を遂げる年**」になることを学年職員一同、願っています。



学年主任 井戸田 真征

星河蒼天【一人一人が輝き、互いに仲間を輝かせられる人に、仲間と高め合える集団に、努力し続ける人に】未来を創造するのは皆さん自身。これまで歩んできた道のりは皆さん自身の証。新たなステージに踏み出す2025年。「期待」と「プレッシャー」をかけて実現させましょう。今年も応援しています！

副主任 望月 隆男

あけましておめでとうございます。いよいよ中学校最後の学期がスタートしましたね。私は今まで『後悔しないように』といった“～ない目標”を立ててうまくいきませんでした。だから、3月まで“～ある目標”として建てた『旅立つ君たちに幸あるように』をもとにがんばりたいと思います。

1組担任 稲垣 亮

4月に3年生がスタートしてから、あっという間に3学期がやってきました。きっと卒業式までもあっという間です。そして、入試はもっとあっという間にやってきます。あっという間に過ぎていく時間を大切に。そして、後悔のないように。残り1学期間、よろしくお祈りします！！

2組担任 福田 紘子

へ：へいぼんな毎日こそ大切に！何気ない日常を、今年も皆さんと笑って楽しく過ごしたいです。
び：びっくりするぐらい速い時の流れ！もう入試！？もう卒業！？「後悔先に立たず」ですよ・・・
私にできることは、精一杯の応援🏳️と、愛のこもった喝🍷 3年生全員一丸となって頑張ろう！

3組担任 原田 直樹

中学校生活最後の3学期です！皆さんと一緒に過ごす時間が一生の思い出になるように、一日一日を噛み締めていきたいと思っています！これから受験や卒業式といった、人生でもそうそう経験しないものが待っています。不安もあると思いますが、全員で乗り越えていこう！！

4組担任 鈴木 理子

あけましておめでとうございます。いよいよ2025年の幕開けですね。皆さんと過ごした3年間も残りわずか…。入試にドキドキしている子も多いとは思いますが、皆さんには最高の仲間がついています！お互いに応援し合いながら乗り越えていこう！私も全力でサポートしていきます★

5組担任 板倉 靖

2学期間が終わり、中学校生活最後の2か月が始まろうとする今、心から思うことは「1年生の時からみんなと出会えていたらよかったな」です。『ファイト！たたかう3年生（みんな）のこと～板倉は全力で応援する～ファイト！坂中の3年生（みんな）ならば～最後までやれるだろう～♪』

進路指導主事 溝口 智子

3学期は残りの中学校生活を楽しむこと&次のステージへの準備の時です。入試は初めてで緊張すると思いますが、2学期までのように一つずつ準備して、みんなで乗り越えましょう。私は、残り少ないみんなとの時間を大事に過ごし、進路へのサポートをがんばります。よろしくお祈りします。

学年担任 小林 珀都

あけましておめでとうございます！！卒業まで残りわずか…あなたたちが一番最初の年で本当によかったと心から思います。受験が終わっている人もこれからの人もまだまだ成長できるはず！！みんなで一緒にラストスパートをヘビーに顔晴っていきましょう！！

【保護者の皆様へ】

日頃より、小坂井中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。卒業式までの登校日数は40日。残された時間、子どもたちの成長とよりよい進路実現のために職員一同責任をもって務めさせていただきますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。